

EL ATLANTICO

TODA LA SEMANA EN UN DIA

ADMINISTRADOR
JOS. A. THOMAS
APARTADO N° 199

Número 97

17 de Noviembre de 1951

Año 3

LIMON, COSTA RICA

VALE 25 Cts.

El Contrato Petrolero y la Zona Atlántica

Hemos seguido con sumo interés la trayectoria que ha seguido el Contrato Petrolero, ya que al ser sancionado por Su Excelencia el Presidente de la República a favor de la Union Oil Company, no cabe duda que ha de traer un positivo beneficio para la Zona Atlántica y desde luego para toda Costa Rica.

Se ha dicho que el petróleo existe en diferentes partes de esta zona, y su explotación será un medio muy efectivo de progreso a nuestra vida económica. Si algún tiempo está necesitando Limón de una nueva industria es ahora. Prácticamente todas las industrias anteriores se han extinguido o están en vías de terminar sus negocios. La huelga en los muelles de Nueva York ha tenido gran resonan-

cía en nuestros negocios marítimos.

Esperamos que una nueva aurora de trabajo y por ende de vida económica venga a ser beneficiosa para toda Costa Rica y mayormente para Limón.

UNA ESCENA ESCANDALOSA

El domingo próximo pasado, por la mañana, y en el sector frente a la Escuela de Niñas Rafael Yglesias Castro, se desarrolló una escena sumamente desagradable entre dos hermanas de color.

Estas hermanas, al decir de varias personas que las conocen, riñen muy a menudo y es así como toda la familia toma parte en esas grescas, que para

Es difícil comprar Cacao seco en la Línea

El sábado pasado, hoy hace ocho días, un buen amigo nos dijo que había estado dos días en nuestras regiones productoras de cacao, con la intención de comprar cacao seco, pero le fué imposible comprarlo, pues sólo

cacao húmedo se le ofrecía en todas partes.

No atinamos a comprender la razón de esta anomalía, toda vez que los productores de cacao saben que el seco tiene precios más altos en el mercado.

Nosotros creemos que la causa de todo esto es la económica.

Los ladrones de cacao que son una pesadilla para los productores son otra de las causas que obligan a los finqueros a salir del producto aun cuando sea húmedo.

Según comprendemos se han hecho arreglos por los exportadores del cacao para hacer pagos adelantados a los finqueros; y esta conveniencia quita la duda de que el cacao se venda húmedo por urgente necesidad monetaria.

(Pasa a la página dos)

Labores del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento

El Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento hizo un préstamo de \$ 10.000.000 para ayudar al desarrollo del sur de Italia. El prestatario es la Cassa per Opere Straordinarie di Pubblico Interesse nell'Italia Meridionale (Cassa per il Mezzogiorno), una agencia gubernamental encargada de la administración del Plan de Diez Años para el adelanto económico y social del sur de Italia. El préstamo tiene la garantía del gobierno italiano.

Es éste el primer préstamo que el Banco hace a Italia. Los dólares que produce el préstamo capacitarán a Italia para pagar las importaciones adicionales en dólares resultantes del incremento de la actividad económica y del empleo producidos por el Plan de Diez Años. El equivalente en liras de los dólares será usado por la Cassa per il Mezzogiorno para financiar los productos industriales y otros suplementarios del Plan.

El Banco ha manifestado que tiene un constante interés en el desarrollo del sur de Italia. Se

calcula que el monto del presente préstamo cubrirá la demanda de dólares del período inicial del Plan. Si la evolución de la economía italiana y el progreso del Plan resultan satisfactorios, el Banco considerará una participación ulterior en el Plan.

Actualmente, el sur de Italia es una región subdesarrollada, en contraste con el norte del país que está altamente industrializado. El desempleo, con frecuencia velado, y el bajo nivel de vida prevalecen en la parte sur de la península y en las islas de Sicilia, Cerdeña y Elba.

El propósito del Plan es desarrollar la tierra para emplear mano de obra ociosa y crear bases sólidas para la industrialización. Se calcula que el aumento de las rentas de la población agrícola y la consiguiente demanda de bienes manufacturados ha de atrair el capital privado hacia nuevos establecimientos comerciales e industriales en la región y reducir su dependencia de la agricultura.

El total de los gastos para la

(Pasa a la página cuatro)

LOS TECNICOS DE LA U.N.E.S.C.O. EN LIMÓN

En jira de inspección llegó a nuestro puerto la Misión de la organización filial de las Naciones Unidas, para la Educación, la ciencia y la cultura.

Realmente no fué ésta una inspección ocular sino más bien una jornada de trabajo que en sus comienzos no pretendió tener la trascendencia de pequeño ateneo; pero casi nos atrevemos a llamarlo así.

En tema: Escuelas Vocacionales, despertó en más de uno el ansia de una jira de estudio por París; tenemos entendido que la UNESCO hará bueno su postulado de traer al medio ambiente la especialización, dando oportunidad a elementos del Magisterio, que viven identificados con las necesidades del pueblo y que podrían asimilar las ciencias específicas y no sucede que en tratándose de viajes de estudio o de becas, no salmos de la centralización de los egos, que siempre creen ser ellos los llamados para todas las oportunidades que se presentan.

El Técnico en Escuelas Vocacionales Profesor Luis Beltrán Prieto, hizo un esbozo de la pa-

riedad de las Escuelas Vocacionales con las necesidades del ambiente, de su forma de guiar al estudiante dentro de las artes. El peligro de la competencia en la producción, con relación a la industria nacional o al extremo de que el gobierno crea las Escuelas Vocacionales, un simple taller que ha de mantenerse con su producción, desentendiéndose de su obligación, ya que este tipo de escuela demanda fuerte erogación, pues los talleres son valiosos.

Sefialó, además, que la educación en este aspecto, se hará adaptada a las necesidades de la región y con los medios con que contamos.

El que esto escribe observó lo siguiente: Que la UNESCO, en sus postulados de Derechos del Hombre a la Educación, la Ciencia y la Cultura, debe tratar de solucionar el problema social de Costa Rica, de los niños que al salir del quinto y sexto grado, no estudian humanidades.

Estos muchachos se quedan en la calle, sin saber el padre de la familia qué hacer con ellos, pues

(Pasa a la página dos)

NUESTRA TAREA

Los trabajadores oficinistas, al igual que los laboradores manuales requieren ejercicios al aire libre, aparte del que forma parte de su trabajo; tales ejercicios son de suma importancia para el desarrollo físico, moral e intelectual del hombre. El estado de salud de toda persona es un ingrediente eficaz para la mente. Clasificamos estos ejercicios físicos como diversiones de diferentes formas, sujetos al gusto o capricho del individuo.

Los gobiernos y municipalidades en todas partes del mundo proveen de estos campos de juego, los cuales se hallan a la orden de los ciudadanos, sin perjuicio de las diferentes clases de deporte. A este respecto recordamos que hace apenas unos pocos años la plaza frente al Cuartel no estaba en servicio, debido a la construcción de un hospital.

Las súplicas para la destrucción de los edificios incluían a los jugadores del cricket y encabezado por el Coronel Fulgencio Campos y nuestros entonces Regidores Municipales, el Gobierno Ejecutivo aprobó el proyecto de demolición. Los entusiastas del cricket respiraron entonces y dieron muestras de congratulación a todos aquellos que habían luchado con ellos por la obtención del campo de deporte.

Pero como todo en este simpático mundo cambia, se nos ha informado que los jugadores de cricket se hallan bajo constante humillación, cuando solicitan esta plaza para celebrar los partidos de su deporte; esto no debería ser así, si la información recibida resulta cierta. La queja se basa en la ocupación del campo por los futbolistas, mañana y tarde los domingos y es así que los jugadores de cricket se ven privados de sus prácticas.

La única razón que se podría alegar es que el cricket no está inscrito como juego nacional y que deberá arrincarse, pero eso sería incompatible con nuestra costumbres democráticas, donde no debe existir privilegios para nadie.

El DR. MARCOS F. CHAVES,

DIRECTOR DE LA UNIDAD SANITARIA

TIENE EL PLACER DE AVISAR

a su estimada clientela que ha instalado su Consultorio Particular en los altos de

LA PANADERIA PARDO-LOPEZ (Panadería "La Flor")

situada: media cuadra al Este de la Unidad Sanitaria de Puerto Limón.

Una Escena Escandalosa...

(Viene de la 1^a página)

masiado gorda fué alcanzada por su hermana que armada de un machete la perseguía, dando alcance y castigándola severamente.

Desde luego, aquello fué un

juego de pólvora para todo el vecindario hasta que la Guardia Civil puso fin a la contienda y condujo a estas mansas palomas al lugar que les corresponde.

Es difícil comprar cacao seco...

(Viene de la primera página)

El precio del cacao depende de la cotización del mercado exterior y los productos curados están inclinados a recibir nuevas condiciones.

La venta del cacao húmedo fué en otro tiempo efectuada por aquellos que representaban un documento legal, pero no sabemos si esta práctica está todavía en existencia.

GOURZONG RADIO SERVICE

(Frente la Estación de Ferrocarril — Abajo la Pensión Progresiva)

Nuevamente a las órdenes del público limonense y de la Línea, con un stock completo de repuestos.

GARANTIZAMOS SERVICIO EXPERTO Y PRECIOS RAZONABLES EN LA REPARACION DE TODA MARCA DE RADIO.

VICTOR E. GOURZONG, Graduado del Nacional Radio de Washington, D. C. E. U. A.

Gourzong Radio Service is again at the orders of the public of Limón and others: A complete stock of parts: We guarantee expert service and reasonable rates in the repairs of all Trade Marks of Radio.

Los Técnicos de la U. N. E. S. C. O...

(Viene de la 1^a página)

en los talleres no los quieren colocar y si los colocan es para hacer mandados, ya que es difícil encontrar abnegación por enseñar aunque sea artes. Si quedan en la calle constituyen el problema social de la delincuencia infantil.

Hablamos en términos generales del hombre o de la mujer, ya que el Profesor Prieto se refirió a la necesidad de orientar en las Escuelas Vocacionales a la mujer.

La Escuela Pre-vocacional es una necesidad en nuestro medio y un deseo general de todos los padres de familia del país.

Personalmente he constatado cuando presté mis servicios en las Escuelas de Artes y Oficios que regentan los Padres Salesianos en Cartago, cómo llegan allí alumnos de todo el país y la cantidad de candidatos que se quedan sin oportunidad de cursar los cinco años y salir convertidos en obreros completos moralmente y a veces si su vocación lo permite con algún arte adicional.

A los señores Técnicos les recuerdo alguna consideración esta observación y el Profesor Prieto, Jefe de la Delegación, narró algunas de sus experiencias ob-

tenidas en otros países, como Venezuela. Agotado el tema se cerró la conferencia.

El Seminario que se realizó en la Escuela General Tomás Guardia, en horas de la noche, versó sobre los estudios realizados por el Centro Cultural del planeta, cuyo personal ha realizado un ordenado estudio de los principales problemas de la educación en esta zona: disciplina didáctica, método, inadaptaciones, enseñanza de las matemáticas, prolongación de la escolaridad. Sobre la Prolongación de la Escolaridad, adelantamos que hemos recibido un documento con ese título, editado por la UNESCO, por I. L. Kandel, y Trabajadores en el Extranjero, que comentaremos en breve, en este semanario.

La sección de estudio se prolongó hasta altas horas de la noche, en que no por agotarse los temas sino por el natural cansancio, pusimos fin con las palabras del Jefe de la Delegación: "Entre los maestros de América no me había encontrado un grupo de educadores como ustedes, que se olvidan de sí mismos para pensar en los problemas de la Educación y en los intereses del niño".

Héctor Gutiérrez M.

LIMONENSES!!

Al llegar a San José el

BAR-RESTAURANT ROMA

(100 varas al Norte del Hotel Costa Rica)

Los espera.—Hágale una visita.

BASE-BALL



a cargo de CHALO

Segundas Divisiones: Colegio propinó a Marineros una tremenda paliza de 9 x 0; lanzó por los colegiales Clarence Brown, quien cumplió en magnifica forma.

Piratas en forma brillante se impuso al Júpiter 10 x 6.

Los novatos del Ticos logra-

ron una lucida victoria frente a la novena de los Bravos por 8 por 6. El partido Motive Power y Brooklyn no se llevó a cabo por cuanto los primeros no se presentaron.

FOOT BALL

El Club Sport Deportivo Marte

RE MATE!! LANCHA SANTA ELENA

En la Proveeduría Nacional (altos del Correo en San José) se procederá a rematar la **Lancha SANTA ELENA**, propiedad del Gobierno de Costa Rica con una base de **₡ 125.000.00**

Ciento Veinticinco Mil Colones.

Las personas que no asistan, pueden enviar ofertas por correo, en papel sellado y adjuntando cheque certificado por el 10 % sobre el total.

DETALLES:

Construcción: Madera de pino, cedro y manzana.
Motor: Dos, marca Atlas para Diesel.
Camarotes: 3 con 7 camones. La cabina del piloto se usa como Camarote.
Matrícula: N° 349 de la Capitanía de Puerto Limón.
MOTOR:

60 HP. c/u, y consume 4 galones por hora; velocidad: 8 a 10 nudos por hora. Tanque aceite para 310 galones.

DIMENSIONES:

Eslora: 60 pies
Manga: 18 "
Puntal: 4.1 "
Capacidad: 34 Toneladas Netas
Tonelaje Bruto: 44
Pasajeros: 40 a 70 de acuerdo con la Carga.
Límite de Carga: 680 quintales.

ACCESORIOS:

1 extinguidor.
3 anclas.
1 cadena.
1 extinguidor
2 pangas salvavidas.
1 pluma o tecle.
1 cocina hierro.
2 estaciones galv. p/agua.
Trastos de cocina y herramientas.

Puede verse la lancha en Limón

nó coordinando en magnífica forma para así aprovechar el tanto de desempate por medio de Oscar González.

A los 25 y 35 minutos Alfredo Quesada logró 2 tantos más, finalizando el encuentro 4 x 1.

La JOC goleó al invicto Colegio 6 x 0, imponiéndose ampliamente en los 90 minutos de juego. Los colegiales, jugando bastante descontrolados, no pudieron contrarrestar la rapidez y empuje de los Católicos quienes sacaron un gran partido.

Deportivo Harry Jackson, 3.
C. S. Saprissa de Manila, 3.

Como habíamos anunciado el Deportivo Harry Jackson partió hacia el poblado de Manila a cumplir gentil invitación que les hiciera el Club de fútbol Saprissa de esa localidad.

Al medio dia del domingo efectuaron un partido amistoso que finalizó con un justo empate a tres tantos. Los muchachos regresaron muy contentos, manifestando su agradecimiento por las atenciones de que fueron objeto.

REUBEN, ROTHSCHILD LTDA.

FUERTE LIMÓN.

(COMO SIEMPRE, LOS PRIMEROS)
ANUNCIAMOS A TODA NUESTRA CLIENTELA:

Que hemos establecido la exportación de Hule y que ya recibimos cualquier cantidad.

HAGA SUS ENVIOS A REUCHILD — LIMÓN.

EL HULE DEBE SER DE PRIMERA CALIDAD, SECO Y LIMPIO.

LA CASA DE:

R. C. A. VICTOR — La Marca Suprema en RADIOS, en varios Modelos Magníficos.

Es su Mejor Garantía de que llevará la Alegría a Toda su Familia.

REGALE UN INSTRUMENTO R. C. A. VICTOR.
EL OBSEQUIO QUE SIGUE OBSEQUIANDO.

COMPANIA ELECTRICA DE LIMON

Recuerda a sus abonados que los reembolsos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la PRIMERA QUINCENA de cada mes.

The Electric Company of Limón hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days each month.

Labores del Banco Internacional...

(Véase de la 1^a página)

Ejecución del Plan está calculado en un billón de liras o sea \$ 1,600 millones, que han sido destinados por la ley a la Cassa per il Mezzogiorno en 10 cuotas anuales de 100 mil millones de liras cada una. Cerca de la mitad de las expensas será destinada a la reclamación e irrigación de tierras a lo largo de la costa y en los valles de los ríos, a reforestación de las áreas montañosas y a mejoras agrícolas. Mas la cuarta parte del total será usado en financiar la utilización de tierras distribuidas de acuerdo con el programa italiano de reforma de tierra. El resto financiará la construcción de acueductos, la construcción y rehabilitación de los caminos provinciales y, hasta cierto límite, el desarrollo de las facilidades del turismo.

La Cassa fué establecida por ley especial en agosto de 1950. Funciona bajo la vigilancia de

un comité de miembros del Gabinete Italiano y a través de agencias regionales y locales y de organizaciones que son responsables del desarrollo de las obras incluidas en el Plan.

El retiro de fondos del empresario del Banco se hará a medida que progresen las obras que el Plan abarca. La Cassa suministrará al Banco informes periódicos de las expensas y de progreso físico de los trabajos.

Involuntaria omisión

Sentimos profundamente la involuntaria omisión del nombre de dona Luisa de Coward, en nuestra edición de la semana pasada, con motivo del segundo aniversario del fallecimiento de su muy recordado hijo

**GUILHERMO AUGUSTO
COWARD.**

Para Trabajos de Imprenta Falcó Ltda.

UNITED FRUIT COMPANY

Itinerario de Vapores

Fechas aproximadas de llegadas A PUERTO LIMÓN

Sujetas a cambio sin previo aviso

SERVICIO DE NEW YORK

CAPE AVINOF	11-23-51
CAPE ANN	11-29-51
CAPE COD	12- 6-51
CAPE CUMBERLAND	12-13-51

SERVICIO DE NEW ORLEANS:

FIADOR KNOT	11-19-51
INGER SKOU	12- 3-51

Los anteriormente mencionados vapores habrán de recoger carga en Puerto Limón, para New York, New Orleans, Europa, Puertos del Oriente, América del Sur y otros Puertos.

SERVICIO SEMANAL A CRISTOBAL EN LA STELLA MARIS.

Para información adicional, sugerimos visitar
las Oficinas de nuestros agentes

Compañía Bananera de Costa Rica

SAN JOSE — LIMÓN — PUNTARENAS

**UN BUEN
DIURÉTICO**
*Recomendado
en cinco
continentes*



UN buen diurético como las Píldoras De Witt es conveniente en todos aquellos casos en que se desea activar la eliminación de los desechos y venenos que conspiran contra la salud.

Uno de esos venenos, el ácido úrico, es la causa más frecuente de trastornos que se manifiestan en dolores articulares, ciática, o lumbago. Las Píldoras De Witt, por su acción diurética, activan la función renal, facilitando, en consecuencia, la eliminación de los desechos y venenos en el organismo.

Además, ejercen una suave acción desinfectante y balsámica en el aparato urinario. Conocidas en cinco continentes, las Píldoras De Witt también merecerán su confianza. Las hallará en todas las farmacias del país, en frascos de 40 y 100 píldoras.

INDUSTRIA BRITANICA

Píldoras DE WITT
para los Riñones y la Vejiga

ELEAZAR BECKFORD AVISA

al comercio y público en general en Costa Rica y también en el exterior, que su señora esposa

VIVIAN AGATHA CHIPY BECKFORD

abandonó voluntariamente su hogar y protección desde el 28 de agosto de 1950 y en consecuencia él no tiene responsabilidad de ninguna naturaleza por su conducta o deuda contraída por ella.

Cimarrones, Provincia de Limón
12 de Noviembre de 1951.

Tome KOLA GARRON

THE ATLANTIC

— ALL THE WEEK IN ONE DAY —

EDITOR:
JOS. A. THOMAS

Number 97

November 17, 1951.

Year 3

LIMON, COSTA RICA
POST BOX 199

—OUR TASK...

● From Our Desk. ● By The Editor.

The clerical workers as well as the manual labourers require certain exercises other than those obtained in their work;— such exercises to develop their muscles and help to maintain good health. The healthy state of the body serves as an ingredient to the mind. We classify these exercises as diversions in their different forms, subject to the taste of the individual.

To provide this medium of out-door exercise under the influence of nature, governments and municipalities provide recreation grounds which are accessible to their citizens without prejudice to the form of sports.

We recall that many years ago the playground in front of the Police Headquarters was put out of service due to the construction of buildings.

The petition for the demolishing of the structures had included those of the cricketers, and headed by Colonel Fulgencio Campos and our then Municipal Fathers, the Executive Government approved the project to demolish the buildings. Cricket enthusiasts breathed the air of happiness, and in turn had showered congratulations on their emancipators.

We have been recently informed that cricketers are subjected to unreasonable humiliation whenever they require the use of the playground for matches. If the information is true, such should not be the case. The rebuff is said to be due to the fact the football teams occupy the plaza at morning and afternoon on Sundays. The cricketers are said to be further disfranchised to prepare the ground suitable to the game of cricket.

The question might be raised that cricket is not inscribed as a national game and is to be pushed to the wall, but such a declaration would be incompatible with our democratic institution.

Hollywood Store

:::

Tienda Hollywood

Bathrobes	from	₡ 20.00	to ₡ 15.00
Pajamas	"	20.00	to 15.00
Shirts, Venus	"	22.00	to 19.00
Shirts, Corona	"	20.00	to 17.00
Shirts, Eterna, Leon, etc	"	15.00	to 10.00
Silk, Cold	"	9.00	to 6.00 per yd.
Underwears, Men's, dif- ferent Shades	"	3.50	to 2.50 each

Special Assortment of Shoes in All Sizes, for Men, Women and Children

SALOMON BERENZON — Proprietor.



NOTES FROM CHANGUINOLA

We had the very pleasant eight day visit of Mrs. Beatrice Sinclair from the city of Limon. She was the home guest of her son Kenneth Sinclair who returned from Colon on October 23, at the termination of his vacation.

Mr. Alfred Stone, one of our prominent residents left for a business trip to Costa Rica, the land of his birth. We wish

for him a very enjoyable stay and the happy reunion of relatives and friends.

The Limon baseball players on their recent tournament to Almirante paid a visit to Changuinola. They were the guests of our baseball club and carried off the honours for the match played. However, they were thrice defeated at Almirante.

Grand Rally Will be Staged on the Night of November 23

A grand rally comprising the characters of Education, Fire, Industry, Money and Water will be staged under the auspices of one of our fraternal organizations in the Manchester University of Odd-Fellows Lodge Hall, (better known as Balfour Hall) on the night of Friday the 23rd instant.

We learn that a programme comprising highly amusing numbers will be rendered as a prelude to the rally.

There is no doubt in our minds that each character will stir great interest and with corresponding large supporters.

The general public is cordially invited.

BAR-RESTAURANT ROMA

100 yds. North of Hotel Costa Rica

AWAITS VISITORS FROM LIMON.

PAY US A VISIT WHEN IN SAN JOSE.

THE PEOPLE'S HOUSE

JACK ORANE SUCS. --:-- LIMON

You will need a good article
for your money so see us first
for the best of everything—

Suitings, dress, materials, and
all other requirements in Ladies'
& Gents wear prices always to
please you.—

PERSONALIA

Mr. L. DeGravelle, Superintendent of the Maintenance and Supply Department of the Costa Rica Banana Company has returned from the good old U.S.A. where he spent his vacation. Other than his very responsible position with the Company, he is of great value to this community. Mr. DeGravelle is a marked sportsman, particularly enthusiastic in baseball and has given costly and

memorable contributions to this sport.

Mr. A. W. Spence, our highly estimable fellow-citizen is on the sick agenda and is under the very skillful medical care of Dr. Domingo Arguello.

Mrs. Ena Spence de Wallace of Colon has hastened to the bedside of her father. Her attention and care, we entertain no doubt will serve as a medium of cheer to our friend, Mr. Spence.

DANIEL ZELEDON UMANA

LAWYER AND NOTARY

OFFICE UPSTAIRS: The Shoe store of Pascual Ingiana
ADMINISTRATIVE, CIVIL AND PENAL MATTERS

DANIEL ZELEDON UMANA

ABOGADO Y NOTARIO

OFICINA: Altos de la Zapateria de Pascual Ingiana.
— CIUDAD DE LIMON —
ASUNTOS CIVILES, PENALES Y ADMINISTRATIVOS.

T. B. Specialist Arrives in Jamaica

Dr. Knut B. Osvik, tuberculosis specialist of the World Health Organization, has arrived in Jamaica to assist and direct personnel of the Medical Office in the anti-T.B. campaign which opened in the Island October 24.

The campaign is supported by

the United Nations International Children Emergency Fund which has given the necessary equipment, and by British Colonial Development and Welfare which has contributed £ 55,777 (about \$ 157,000) to carry on the work for the next two years.

VISIT THE NEW LUMBER DEPOSIT

BRITTON AND HOLNESS, LIMITED

GUARANTEED FIRST CLASS BLACK
HEART LAUREL, WELL ASSORTED

SITUATED: Between the former Lindo Brother's Office
and Gourzong's Radio Repairs - Front Railroad Yard.

S. D. Britton — Manager.

CARD OF THANKS

SUSAN McDONALD,
ESTELLA GOODEN and Grandchildren:

Adopt this medium to express publicly our heartfelt gratitude to the many Friends and Sympathizers who have visited our darling Mother and Grandmother; during her sickness:

ISABELA McDONALD

Born in St. Thomas, Virgin Island on the 5th of March 1875 and died in Limon, October 13, 1951; and for the tokens of Condolence by means of Cards, Letters, etc. and for assisting at the funeral service and burial.

DEDICATED TO MY DEPARTED MOTHER:

By SUSAN McDONALD:

How beauteous are their feet
Who stand on Zion Walls
Who bring salvation on their tongue
And words of peace reveal.

CARD OF THANKS

ERNEST — NORMAN — LURLINE (LOLA)
CLARIS — MELANIE — EMELINA

adopt this medium to express their THANKS to the many friends, acquaintances & sympathizers who visited during the period of illness and for the Cards, Letters, Telegrams and other tokens of Condolence and for attending the funeral service and accompanying them to the place of burial of their dearly beloved mother

EDMEE HILARIO

October 14, 1951.

R. I. P.

WEST INDIES LOSE TO QUEENSLAND

The West Indies suffered the first defeat of their Australian tour Wednesday when they were beaten by Queensland by ten wickets. The scores were West Indies 198 and 282; Queensland 455.

The best news of the match from the West Indies point of view was the return to form shown by Gomez. He scored 97 not out in an uphill fight to draw the game. In this he was supported by Robert Christiani, who batted soundly in both innings.

Goddard's aim in picking the team which he played against Queensland seems to have been to give his fast bowlers, Jones and Trim a full trial on the Brisbane wicket, and also to see how well Ferguson, the Trini-

dad leg spinner, would bowl. They all failed to make much impression, the wickets falling mainly to Marshall who got 4 for 70 and to Gomez who took 3 for 54. It is likely therefore that in the Test match, Goddard will rely on Gomez and Worrell to swing the new ball, and leave down the fast men. This will give him an opportunity to strengthen his batting.

Worrell and Valentine did not play in the Queensland match and Ramadhan was suffering from a sore elbow. During practice on the final day of the match, Ramadhan was able to bowl without pain, and the inclusion of these three in the first Test match, which begins Friday at Brisbane is almost a certainty.

Saturday morning, eight days ago, a man told us that he spent two days in two cacao-producing regions with the intention to buy cured cacao, but none was available. He was offered only wet-product everywhere he inquired.

We are not in a position to know the real reason why the line farmers are giving preference to the sale of wet cacao when dried ones will bring a higher price than in the wet state. They have drying convenience we are assured. We are inclined to think it may be due to immediate financial wants.

However, there is another important phase to consider by the sale of wet cacao; that is; it affords a ready means for

It is difficult to buy dried Cacao on the Lines

the thieves to sell at-a-bargain the wet product to such owners of cacao farms who do not

protect each other against unscrupulous acts of misdemeanours. In matters of this nature there

is need for keener consideration.

Modern conditions have created a different atmosphere and we are, in a sense, obligated to follow the trend of things.

We learn arrangements are in effect by Cacao Exporters to make advance payments to farmers, therefore, all doubts to sell wet cacao for urgent need of cash is removable.

On the other hand since the price of cacao depends on the quotations in foreign markets, we opine that the cured product on hand would be more advantageous to the producers.

The sale of wet cacao was at one time made only on the presentation of a legal permit, but we do not know if this regulation is still in existence.

ELEAZAR BECKFORD ADVISES

the public in general and commerce in Costa Rica and abroad that his wife

VIVIAN AGATHA CHIPY BECKFORD

has voluntarily abandoned his home since August 28, 1950 without his knowledge and consent and in view of which he does not hold himself responsible for her conduct or any debt contracted or may be contracted by her.

Cimarrones — Province of Limón:
November 12, 1951.

JAMAICA HURRICANE RELIEF FUND - Collections week ending November 3, 1951

:0:

A. Calvin	C. 2.00	H. Burr	10.00
I. Bryan	2.00	T. A. McHugh	10.00
R. Taylor	1.00	J. Ganas	5.00
J. Lawson	4.00	S. Coleman	5.00
J. Barratt	5.00	E. Salomon	5.00
John Townsend	20.00	A. Jenkins	2.50
John Johnson	20.00	F. Marton	5.00
Ruel Carter	20.00	S. Riley	1.50
Charles Minicol	5.00	A. Linsay	1.00
Juan Villalobos	5.00	M. Metto	2.00
Nathaniel Mattison	5.00	M. Bennett	5.00
Rafael Aguilar	5.00	K. Dockery	2.00
Claudia Jones	5.00	R. Radcliffe	3.00
Pedro Torres	5.00	D. Christian	2.00
Charles Scott	2.00	E. McHugh	10.00
Cyril Hull	2.00	C. Coombs	5.00
Joseph Thomas R.	10.00	J. Salomon	5.00
George Simpson	20.00	J. Stokes	4.00
Rachael Stewart	5.00	E. Jenkins	2.50
Ishmael Morrison	5.00	C. Taylor	2.00
Alexander Neish	2.00	D. Webley	2.00
Matilda Lyne	4.00	Free Will Offering	8.75
Gustavo Samuel	4.00	M. Baines	2.00
Martha Miller	5.00	E. Barrett	1.00
Clinton L. Bennett	15.00	H. J. Scharschmidt	5.00
Titus Stephenson	2.00	Charles Porter	5.00
Alfred Myrie	5.00	Silvester Grant	5.00
Enrique Downer	5.00	Light of Limon Lodge	20.00
Dudley Barton	2.00	Court Galead Lodge	25.00
Agustus Mason	50.00	Olivia Campbell	2.50
Ida Mason	15.00	Ellen Eccleston \$ 1.00	25.00
		The Women M. Society	(Continued on page 8)

TIENDA BARATA — CREAP STORE — MOISES KADER F. —

We invite you to come and do your CHRISTMAS SHOPPING early:

Take the opportunity to secure the most up-to-date articles for Home — for Men — for Women & Children.

Grand Assortment of Toys for Amusement and Strength.

OUR PRICES ARE THE LOWEST IN THE LOCAL COMMERCE.

THE "EXCELSIOR" TAILORING EMPORIUM AND FANCY STORE

Adjoins the British Vice Consulate in Limón:

B E W I S E - S H O P W I T H U S :

EVERYTHING IS BEFORE YOUR EYES

Bigger and Better Bargains than Elsewhere:

WE HAVE JUST RECEIVED THE "CREAM" OF CHRISTMAS GOODS.

A scandalous scene

On Sunday morning the 11th instant in the sector of our city in front of the Rafael Yglesias School there was the scene of a scandal of a disgraceful nature being created by two sisters of colour. These sisters are engaged in quarrels from time to time, in fact, the whole family is always in turbulent waters. The quarrel in question ascended to boiling temperature. The sisters live in adjoining rooms on their own building. One by external force broke the panes of glass in the china-closet belonging to the other, then started to run, but being of heavy structure she lost the race and was overtaken by the lighter sister who, armed with a machete used it as a whip and severely flogged the fleeing offender. The street became covered with on-lookers and the atmosphere charged with laughter. Civil Guards arrived and went to hunt the sister who was flogged and fled. She was captured and taken to Police Headquarters.

A Yuletide Concert

On Monday night, December 2, a Yuletide Concert will be staged in the hall of the Roman Catholic Dayschool. Twenty or more entertainers are shaping up for the programme. Lovers of wholesome entertainments should not fail to attend and imbibe the melodies of Mada Pattie of Cieneguita; the Roadway Trio of Santa Rosa Track, the Contingent Sisters of New Broadway and the Brainstorm Baritone of the Heights; also the spread-the-works damsels. It will be a programme featuring city known stars in vocal and instrumental numbers.

DOCTOR MARCUS F. CHAVES

Director of the Medical and Sanitary Department of Limón:

Takes pleasure to advise his esteemed clients and prospective ones that he has established his consultative office upstairs the Pardo-Lopez Bakery (Panadería La Flor)

Situated: Half block to the East, from the building of the United Medical and Sanitary Department.

RALLY - DAY CHRISTIAN UNION SUNDAY SCHOOL OF SAN JOSE

- ★ Rousing Song Service
- ★ Special Music — Mr. Richard Foulkes
(Piano virtuoso recently arrived in San Jose)
- ★ Special Speaker — the Rev. Horace L. Fenton
(Field Director of Latin American Mission)

TEMPLO BIBLICO — Young People's Building
Sunday — November 18th. — 3:00 p. m.

YOU ARE INVITED!!

CHRISTIAN REVIVAL PRAYER LEAGUE

APARTADO 1368 ★ SAN JOSE, C. R.

We thank the Lord Jesus Christ for the way in which HE has answered the prayers of many who asked The Lord for a revival in Costa Rica, and specially in the Atlantic Region.

If you need prayer please let us know, and if any of your requests have been answered let us hear from you.

The Lord is Good and hears the prayers of his people.

KADER FURNITURE STORE

FRONT OF THE LIMON COMMISSARY.

BY OUR VERY EASY PAYMENT PLAN YOU CAN
GET YOUR HOME BEAUTIFULLY FURNISHED
FOR CHRISTMAS.

REMEMBER THAT KADER FURNITURE IS THE
BEST IN QUALITY AND STYLES.

PRICES WITHOUT COMPETITION

Make your purchase today. — Not tomorrow.

ANTIGUAN EDITOR RETURNS FROM STUDIES

Novelle H. Richards, editor of the The Workers' Voice of Antigua, has returned home after a year studying journalism in London on a scholarship given him by the Antigua Government. He successfully completed his course and received his diploma from the hands of Colonel J. J. Astor, chairman of the Times Publishing Company Limited, and of the Commonwealth Press Union.

EVANGELISTIC MEETINGS IN PORT LIMON

According to a brief report received, we are passing along the information that two members of the Christian Prayer League of San Jose, Brothers C. Madrigal Mora, and Augusto Quesada, will be conducting a series of meetings in Limón early in December.

Look for further announcements in the coming issue.

Jamaica | Hurricane...|

(From page 7)	
Alfredo Morales	150
Caleb Escoffery	250
Mr. & Mrs. Frank Smith	£ 1-0-0
Alexander Moore	£ 20-0-0
TOTALS:	£ 1039.00
	£ 9.00
	£ 21-0-0

Already acknowledged £ 6770.35
\$ 16.00
£ 56-0-

Collected week ending Nov. 3, 1951 £ 1039.00
\$ 9.00
£ 21-0-0

Total collection £ 7809.35
\$ 25.00
£ 77-0-0

L. H. ANGUS Treas.

Productores Unidos de Cacao, Ltda.

(OLD THEATRE MODERNO)

THE UNITED CACAO PRODUCERS LIMITED, BEING
NOW UNDER NEW MANAGEMENT IS ABLE TO
PAY THE BEST PRICES.

Consult our prices and in addition we give our best attention to the farmers and others who trade with us.

Ramón Acon León
General Manager.

Alfonso Solé Lippa
Assistant Manager.